



BLATTWERK II



ARTIKELINFORMATION

BLATTWERK II in der Stärke 1,4/1,6 mm ist ein butterweiches, pflanzlich gegerbtes Nappleder mit einer hauchdünnen Veredelung und toller Grif.

Einsatzzweck: Polster, Lederwaren

Farben: 8 Farben ab Lager

Stärke: 1,4/1,6 mm

Lieferung: ab Lager Bodenwender

Mindestbestellmenge: 1/2 Haut

Fläche: ca. 5 m² in ganzen Häuten

Rohware: beste zentraleuropäische Bullenhäute

Gerbung: Pflanzliche Gerbung! Die Gerbung erfolgt rein ökologisch mit dem Extrakt der Olivenbaumblätter und wird ausschließlich bei HELLE LÄDER in Deutschland gefertigt. HELLE LÄDER ist für die BLATTWERKGERBUNG u.a. mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2013 und dem Umweltzeichen „Der Blaue Engel“ ausgezeichnet. Bitte wenden Sie sich für weitere Informationen jederzeit gerne an uns.

Pflegeprodukte: Impregnieren, Aniline Protector



NATURE

PRODUCT DETAILS

BLATTWERK II, available in 1,4/1,6 mm weights, is a beautifully soft vegetable tanned nappa leather with a bit of a grain and a great hand.

Application: upholstery, leather goods

Colours: 8 colours on stock

Thickness: 1,4/1,6 mm

Delivery: from our warehouse in Bodenwender, Germany

Minimum order quantity: 1/2 hide

Area: approx. 5 m² per whole hide

Raw material: premium Central European bull hides

Tanning: Vegetable tanned through an environmentally friendly tanning process involving olive leaf extract (but is exclusive to Helle Leder in Germany. Helle Leder's leaf tanning process was awarded the 2013 German Sustainability Prize and the "Blauer Engel" ecolabel for its leaf tanning process.

Care Products: Waterproofing spray, Aniline Protector



tauari



eibe



indigo



palisander



mooreiche



amaranth



schwarz



makassar

warm
pflanzlich..welcoming
plant-based..ökologisch
environmentally friendly
natural

Blattwerk
ERK®
LEDER-LÄDER

QUALITY LEATHER
SINCE 1947

LEDER FIEDLER
LEATHER AND LEATHER GOODS



NATURE

NATURE
WATERPROOFING
SPRAY